



Antrag

der Fraktion der PIRATEN

Bundesteilhabegesetz zurückziehen und komplett neu ausrichten

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest, dass der Gesetzentwurf für das Bundesteilhabegesetz so weitgehend missglückt ist, dass er weder für eine weitergehende Befassung oder gar Verabschiedung taugt.
2. Daher wird die Landesregierung aufgefordert, sich auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass der Gesetzentwurf konsequent zurückgezogen und ein neuer, diskussionswürdiger Entwurf erarbeitet und vorgelegt wird.

Begründung:

Die massiv negativen Stellungnahmen gegen den Entwurf für das Bundesteilhabegesetz vom April 2016 lassen keinen anderen Schluss zu, als dass der Entwurf komplett neu überarbeitet werden muss. An dieser Stelle darf Eile nicht über Sorgfalt siegen. Die massive Kritik am Gesetzentwurf muss ausgewertet und in den neuen Entwurf eingearbeitet werden.

Wolfgang Dudda

Dr. Patrick Breyer
und Fraktion